

Personnel de l'USA
"La maison des collines"
Hôpital d'Allauch

Mesdames, Messieurs,

Nous tenons à tous vous remercier, Médecins, Cadres, Infirmières Animatrices, Aides-soignantes, Personnels de service, pour le professionnalisme et la dévotion dont vous avez fait preuve tout au long du séjour de notre mère dans votre service, lui permettant d'avoir une fin de vie paisible.

Vous nous avez été d'une grande aide tout au long de ces années et jusqu'au dernier jour.

Merci à tous.

Recevez nos salutations sincères et cordiales.